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田 原 市 議 会 報 告 会
 

■□ 議会報告会の内容 □■

① 第４回定例会（１２月議会）の説明 

② 市政についての意見交換 

■ １月２８日（木） １９：００から

・衣笠市民館  ・野田市民館 

■ １月２９日（金） １９：００から

・浦区ふれあいセンター  ・和地市民館 

主催：田原市議会  お問合せ：議会事務局 電話 23－3533 ＦＡＸ22－5952 

のまちについてのご意見がありましたら、どんどんお聞かせください。 

皆さまに、田原市議会の活動を知っていただくため、議会報告会を開催します。 

是非、ご来場いただき、ご意見をお聞かせ下さい。 

市政についての意見交換では、コミュニティ、まちづくり、教育・福祉など、私たち

第 回定例会 一般質問の様子

　10月25日の田原市民まつり会場（文化ホール前）で
開催しました。
　田原市議会では、市民の声を行政に活かすようさら
に努力していきます。

市民の声
▪歳入が増えた場合、市債等の返済に回してはどうか。
▪市の職員が多すぎではないか。
▪消防は、すごく良く活動・仕事をしている。
▪豊橋・伊良湖間のバイパスを整備して欲しい。
▪ぐるりんバスの再編は、交通弱者のためのバスとな
るよう、もう一度見直して欲しい。
▪サーフィンや釣りを好きな人が、田原市に移り住め
るようにして欲しい。
▪フタムラ化学の跡地の利用はどうなるのか。テント
村、二七の市など人の集まる場にして欲しい。
▪南海トラフ巨大地震に対する備えは。スピード感を
持ってハード整備をして欲しい。
▪ＴＰＰ妥結に対し、市として酪農などを守る対策は
行っているのか。国・県へも要望して欲しい。
▪学校再編で、大草小学校が神戸に統廃合されると、
大草コミュニティもなくならないか危惧する。

▪市内に一つの大きな学校が理想だが、現実には各学
校をベースに考えるしかない。通う学校を選択でき
る自由がほしい。
▪ごみ処理について、袋を有料化するとコンビニや道
路に捨てられるのでは。有料化の前に分別・資源化
に力を入れるべき。
▪市議会が提出した、安保法制に関する意見書につい
て、議会だよりはくまなく読んでいる。市民の声を
聞くべき。

議会報告会&何でも言って委員会in田原市民まつり


